

L'école d'Ollon Villars Gryon un lieu de vie et de formation

Présentation de l'école d'Ollon Villars Gryon : une institution au cœur de la communauté

L'école d'Ollon Villars Gryon occupe une place centrale dans la vie de la commune, tant sur le plan pédagogique que social et économique. Répartie entre plaine et montagne, elle accueille les élèves dans un environnement naturel exceptionnel, propice à l'apprentissage, à l'épanouissement et à la citoyenneté.

Un projet pédagogique ancré dans la réalité locale

L'école propose un enseignement de qualité, conforme au Plan d'études romand (PER) et adapté aux besoins des élèves de la région. L'accent est mis sur la cohésion des parcours, le développement des compétences transversales et l'intégration des nouvelles technologies. Les équipes enseignantes valorisent une pédagogie active, centrée sur l'élève, favorisant l'autonomie, la coopération et le sens critique.

Grâce à la proximité des montagnes, de la nature et d'un riche tissu associatif, les élèves bénéficient régulièrement d'activités en plein air, de projets interdisciplinaires et de partenariats éducatifs locaux. Cette ouverture sur le territoire permet de relier les apprentissages à des expériences concrètes et motivantes.

Un acteur économique local structurant

L'école d'Ollon Villars Gryon et ses partenaires jouent également un rôle économique non négligeable. Elle emploie un personnel nombreux et varié : enseignant·e·s, éducateur·trice·s, assistant·e·s à l'intégration, personnel administratif, bibliothécaire, dépositaire, conseillère en orientation, infirmière scolaire, psychologue, psychomotricienne, logopédistes, concierges, personnel de cuisine qui contribuent à la vitalité de la commune.

Un pilier du lien social et de la cohésion

Lieu de vie et de rencontre, l'école favorise la mixité sociale et culturelle. Elle joue un rôle essentiel dans l'intégration des nouveaux arrivants et dans la transmission des valeurs citoyennes. Grâce à des actions concertées avec les parents, les autorités et les partenaires locaux, l'école renforce la cohésion entre les générations et les différentes communautés de la commune.

Des projets éducatifs, des événements culturels ou sportifs, ainsi que des actions de sensibilisation (santé, environnement, égalité, vivre-ensemble) viennent renforcer cette dimension sociale, faisant de l'école un véritable espace de vie communautaire.

Marc-Anthony Anner, Directeur